

# CARLOS LUIS SAENZ, ciudadano ejemplar y profesor estimado de todos los maestros y estudiantes, electo para ocupar el primer puesto en nuestra papeleta de diputados por la Prov. de Heredia



CARLOS LUIS SAENZ

Seguimos nuestra línea de acción, para que los ciudadanos elijan democráticamente los candidatos que han de ocupar puestos en las papeletas del Bloque de Obreros y Campesinos, se celebró la Convención Electoral en Heredia el sábado pasado a las 8 de la noche. Abierta la reunión por el cam. Benavides, expuso las razones de esa asamblea, hicieron luego uso de la pa-

labra los compañeros: Carlos Luis Sáenz, Luisa González y Manuel Mora, quienes destacaron especialmente la forma de lucha que realiza nuestro Partido, que se ha impuesto la tarea de renovar desde las raíces, los procedimientos antidemocráticos que emplean nuestros politiqueros para asegurarse los triunfos electorales. Presentado el nombre del c. Carlos Luis Sáenz para ocupar el puesto de candidato a diputado, sin discusión alguna, y reconociendo los méritos del camarada que honra las filas de nuestro Partido, se votó por aclamación su nombre, elección que se afirmó con nutridos aplausos.

Carlos Luis Sáenz contestó con esta frase que sabemos está respaldada con su propia vida: "La causa de Uds. es la mía. Si alguna vez no sirviera yo bien los intereses de mi provincia y de mi país, quedan Uds. autorizados a reclamar como hombres, mi falta de responsabilidad."

## Reconociendo la labor de Arnolando FERRETO en la Municipalidad de Heredia, el pueblo lo designa nuevamente para ocupar el 1º. puesto de nuestra papeleta Municipal



c. ARNOLANDO FERRETO

Además de la labor individual que cada uno de los dirigentes del Partido puede realizar en el Congreso o en el

Municipio, vamos consiguiendo educar al pueblo cívicamente, para que aprenda a ser vigilante inteligente de las actuaciones de los representantes que elige para que ocupen puesto en el gobierno local o nacional. Es así como la elección de los candidatos para nuestras papeletas es una verdadera revisión de la labor que han realizado los más destacados compañeros de nuestro Partido; por eso al discutirse los nombres de los candidatos para el primer puesto en la Municipalidad de Heredia, los asistentes reconocieron la intensa labor del c. Ferreto que como munícipe ha sido un verdadero defensor de los intere-

ses de la provincia. Por aclamación fué electo para ocupar el primer lugar en la papeleta municipal del Bloque de Obreros y Campesinos. El c. Ferreto también fué electo como suplente en la papeleta de diputados.

Para los otros puestos en la papeleta municipal, se eligieron los compañeros:

Trabajadores honrados y luchadores de la ciudad de Heredia. Para ellos nuestro saludo fraternal por la distinción con que han sido honrados.

### COMPAÑERO:

La cédula de identidad y la constancia de votación, son indispensables para que Ud. pueda inscribirse en la Brigada de fiscales del BLOQUE DE OBREROS Y CAMPESINOS. Llène hoy mismo ese requisito para que esté Ud. listo para servir bien en nuestro Partido.

## "Desde la tribuna de la Unión Campesina no se piden votos: se pide conciencia cívica para que los campesinos aprendan a defender sus derechos"

dijo el c. Mora en el Mitin de Santa Bárbara

Organizado por el Comité Campesino de Santa Bárbara, se celebró el domingo pasado una gran reunión de trabajadores del campo. Al llamamiento que se hizo por simple hoja suelta, respondieron más de doscientos campesinos, por que ya estos trabajadores saben que cuando la Unión Campesina los llama, no se trata de ir a oír discursos de políti-

queros, sino que se les llama para plantearles el estudio de sus propios problemas y la forma de resolverlos, mediante la organización de ellos mismos.

El interés y la atención de estos trabajadores, así como la actividad de los compañe-

ros que integran el Comité, constituyen bases firmes que va ganando la Unión Campesina en la provincia de Here-

dia. A continuación damos a conocer los nombres de los inteligentes compañeros que integran el Comité de Santa

Bárbara. Para ellos nuestro saludo cordial por su esfuerzo en bien de la organización campesina:

Presidente: Rafael A. Zamora  
Vice-Pdte.: Rubén Alvarado  
Srio.: Marcos Salazar  
Tesorero: Antolín Morales  
Vocales: Claudio Gutiérrez,  
Fabio Alfaro,  
Antonio Alfaro,  
Humberto Aguilar.

## En una finca de San Ramón los trabajadores ganan 40 cts. por quitarles las espinas a mil hojas de cabuya y 70 cts. por trabajar en las fábricas de mecate desde las 6 de la mañana hasta las 5 de la tarde

Un día de estos nos encontramos con dos campesinas en la botica de don Augusto Jenkins: dos humildes mujeres del pueblo que iban en busca de unas medicinas. Entablamos conversación con ellas y el tema recayó, naturalmente, sobre las enfermedades, el alto precio de los medicamentos, que hace que los trabajadores del campo no se puedan curar, y los salarios miserables que les pagan por sus trabajos.

Nos contaron las mujeres que ambas trabajaban en la finca de don Romano Orlich; que ganaban tan poco que tendrían casi que privarse del diario sustento para poder comprar los medicamentos que estaban adquiriendo en la botica. Veá, señor, dijo una: ¡vea cómo tengo la cara y el cuello! ambas partes de su persona estaban completamente manchadas. ¿Y de qué le han provenido esas manchas? Verá Ud.: hace tiempos que trabajo en el oficio de la cabuya, en quitarle las espinas a las

hojas. ¿Y cuánto gana en esa ocupación? Nos pagan a cuarenta céntimos las mil hojas. Y cuántas hojas logra Ud. pre-

parar en un día? Pues hay días en que salgo con un salario de veinticinco céntimos. (Pasa a la pág. 4ª)

### ACABAMOS DE RECIBIR NUEVOS LIBROS PARA LA VENTA:

"EL PODER SOVIETICO O EL SOCIALISMO EN LA SEXTA PARTE DE LMUNDO"  
"LA CONSTITUCION DE LA UNION DE REPUBLICAS SOCIALISTAS SOVIETICAS".

— Compre esos interesantes libros hoy mismo. —

## REFLEXIONANDO sobre las purgas de sangre en la Unión Soviética

Tomado de "El Popular"

A la luz de la heroica resistencia —"heroica lucha", acaba de decir el Rey Jorge VI de Inglaterra, al inaugurar las sesiones del Parlamento— que el Ejército Rojo y todo el pueblo de la URSS están oponiendo al nazismo invasor, verdugo de Europa, se desvanece a toda prisa la cortina de humo y de mentiras que la reacción internacional y sus aliados del campo trotskista habían tendido en todo el mundo, para ocultar la verdadera significación de las "purgas" que realizó hace pocos años el régimen soviético. Hoy es claro para todos — para todos los que no se obstinan en cerrar los ojos — que sin el descubrimiento y el consecuente castigo de las bandas de saboteadores y espías que reconocían como jefe a León Trotski, seguiría siendo socavada la unidad monolítica del pueblo soviético y su grandiosa batalla contra el fascismo estaría hoy debilitada por la más peligrosa de las quinta columnas.

A los conceptos del ex Embajador de los Estados Unidos en la URSS, Mr. Joseph E. Davies, reconociendo por su propia observación esta verdad, añádense ahora las palabras del famoso periodista Quentin Reynolds, norteamericano también, quien en una ingeniosa carta abierta "a Mr. Schnickelgruber" (el apellido verdadero de Hitler, según asegura) dice cosas tan dignas de recordación como éstas:

"He estado relejendo su libro "Mein Kampf" y en él he encontrado un párrafo muy interesante, sobre el cual me gustaría poder discutir con usted. En él se trata del valor que concede usted a toda clase de propaganda. Sus palabras son las siguientes:

"Por medio de una propaganda sabia y dis-

cretamente aplicada, se puede conseguir que las gentes se sientan defraudadas ante el Cielo, haciéndoles creer que es el infierno, y, en cambio, se puede hacer que hasta la vida más miserable les parezca paradisíaca".

Dudo que al presente tenga usted confianza en esto. Consideraremos, en parte, la propaganda que extendió fuera de Alemania. Honestamente ya no podrá en estos días engañar a nadie. ¡Oh, pero cómo engañó a la Gran Bretaña y a mi país durante años! Bélgica, Holanda, Noruega y Checoslovaquia, también creyeron en ella. Sin embargo, no embucó a Rusia. ¿No es cierto?

Cuando en 1939 firmó usted un pacto con Rusia, declaró lleno de euforia, en el Reichstag: "Rusia y Alemania lucharon entre sí en la Guerra Mundial. Esto no se repetirá, no puede volver a suceder..."

Pero sus dulces palabras, que pretendían arrullar a Rusia y adormecerla apaciblemente, parece que no fueron oídas. Los rusos recordaban sin duda lo que usted había escrito antes en la página 538 de "Mein Kampf": "Los actuales dirigentes de Rusia son unos criminales manchados de sangre. Son la escoria de la humanidad".

El hombre silencioso del Kremlin no dijo nada, pero tampoco olvidó, y siguió preparándose. En la página 539 escribió usted este concepto:

"El bolcheviquismo es un infamante crimen contra la humanidad".

El personaje del Kremlin siguió guardando silencio, pero ordenó que se construyeran más aviones y más tanques. Y entonces sobrevino en Rusia la llamada purga.

Tanto en Inglaterra como en los Estados Unidos, sin comprender su verdadero significado, pen-

(Pasa a la pág. 4ª)

## Hombres y mujeres votan en nuestras convenciones para elegir a los ciudadanos que deben ocupar puestos en nuestras papeletas

Asistimos el domingo pasado a la Convención Electoral que se celebró en Guadalupe. En un ambiente realmente democrático, y reunidos en un local construido por el mismo pueblo, los vecinos discutieron los nombres de los candidatos que podían ocupar puesto en la papeleta del Bloque de Obreros y Campesinos, para integrar la Municipalidad de ese lugar.

Un hecho importante llamó nuestra atención: varias señoras con sus niños en los regazos, escribían en las papeletas los nombres de los compañeros que les parecían capaces de ocupar puestos en el gobierno local del pueblo. Este hecho, que para los politiqueros y para los reaccionarios no tiene importancia y quizá hasta les parezca ridículo, para nosotros, que constituimos un auténtico partido democrático y popular, tiene una gran significación social y prestigia grandemente nues-

tro movimiento, puesto que ya las mujeres tratan de tomar parte activamente en la elección de los hombres que van a gobernar su pueblo.

Viendo a los hombres, mujeres y niños reunidos en esa asamblea cívica, sentimos que realmente Costa Rica se está preparando para poner fin a la política de fraudes y componendas habilidosas y que ante la férrea organización que estamos haciendo, se estrecharán dentro de poco los eternos vividores que cada 2

años organizan el asalto a las urnas electorales para traicionar la conciencia popular.

Discutidos varios nombres y puestos a votación, la papeleta municipal quedó integrada así:

Primer puesto de munícipe: Matías Serrano; segundo: Rafael Trigueros; tercero: Antonio Solís.

Primer suplente: Arturo Calderón; segundo: Angel Sánchez.

7 DE DICIEMBRE

GRAN CONVENCION ELECTORAL EN MORAVIA

A LAS 4 DE LA TARDE

Elección de los candidatos que ocuparán puestos en la papeleta Municipal del Bloque de Obreros y Campesinos.—

Presidirá la asamblea el diputado Manuel Mora.